



> CIENCIA

Salamanca, elegida para el congreso mundial del láser en 2013

JOSÉ MANUEL BLANCO/ Valladolid
El Centro de Láseres Pulsados Ultracortos Ultraintensos de la Universidad de Salamanca será el organizador en el 2013 de la décimo segunda edición del International Symposium on Ultrafast Intense Laser Science, ISUILS12, el congreso internacional de mayor relevancia en el sector de los láseres ultracortos. Será la primera vez que esta cita se celebre en España.

La candidatura salmantina, impulsada por el Convention Bureau de la Oficina de Turismo de Salamanca, fue defendida por el director del CLPU, Luis Roso, en la ciudad alemana de Eisenach, donde en estos días se celebra la décima edición del ISUILS y aprobada por el International Committee for Intense Laser Science (ICILS).

La celebración del congreso coincidirá con la inauguración del edificio del Centro de Láseres Pulsados Ultracortos Ultraintensos de la Universidad de Salamanca, que será centro de referencia nacional.

El Centro del Láser de Salamanca estará dotado con uno de los 10 láseres más potentes del mundo y aspira a ser la sede del gran proyecto europeo Extreme Light Infrastructure -ELI-, una iniciativa en la que participan 13 países.